

Financement par la JBIC



<Signature de ligne de crédit entre le Vice-président de JBIC et le Ministre de l'économie et des finances>

La Japan Bank for International Cooperation (JBIC) est une institution de crédits entièrement détenue par l'Etat japonais. Elle contribue au bon développement de l'économie et de la société, au Japon et partout dans le monde.

La JBIC soutient, en Afrique, les activités des entreprises japonaises ainsi que le développement économique du continent. La JBIC élargit chaque année son champ d'intervention en Afrique. En tant qu'institution financière publique, la JBIC apporte des soutiens financiers durables et à long terme pour la promotion du développement économique de l'Afrique.

Les trois piliers du soutien de la JBIC pour l'Afrique

1. Soutenir les investissements liés à des questions sociales et environnementales

2. Renforcer la coopération avec des organisations internationales et des institutions publiques d'autres pays

3. Renforcer davantage les exportations et les investissements des entreprises japonaises

La JBIC a signé le 24 mars 2021 un accord général pour l'octroi d'une ligne de crédit avec le Gouvernement de la République du Bénin d'un montant maximal de 30 millions d'euros, dont la part de la JBIC est de 18 millions d'euros.

Cette ligne de crédit, premier octroi de la JBIC au Bénin, s'inscrit dans le cadre de l'opération GREEN qui est destinée à fournir, à travers le Gouvernement du Bénin, les fonds nécessaires à la mise en œuvre de projets pour la préservation de l'environnement au Bénin.